

PTA教育講演会開催 ～「子育てにおけるほめる達人の極意」～

11月4日（金）13時30分より、PTA教育講演会を行いました。講師は日本ほめる達人協会特別認定講師の堀川明子先生で、演題は「子育てにおけるほめる達人の極意」でした。

約40名の参加者があり、保護者の皆さんは講師



の先生の話に熱心に聴いていました。

「ほめる」ということは、単によいところをほめるだけではなく、「人」「もの」「起きる出来事」の価値を発見して伝えることであること、発想を転換して人（子ども）と接することが大切であるとのことがありました。

まさに「目から鱗」の言葉がぴったりの素晴らしい内容の講演でした。（できればもっとたくさんの方々に聴いていただきたいと感じました。）

堀川先生、お忙しい中おいでいただき、本当にありがとうございました。

春蘭学級が収穫祭を実施！

11月9日（水）の午前中、春蘭学級合同で収穫祭を行いました。春から育ててきたさつまいもが大豊作で、今回はそれを調理してスイートポテトなどを作りました。また、育てる過程でいろいろな方にお世話になり、この日はその方たちも招いて行いました。笑顔いっぱいの活動だったようです。校舎内には料理のとてもよいにおいがただよっていました！



4年生が地域のクリーン作戦！

11月17日（木）、総合的な学習の時間「岩根を見つめて」の学習のひとつとして、4年生が岩根クリーン作戦を行いました。グループごとに活動担当場所を決め、学校周辺の道路を散策しながら、ごみ拾いを行いました。短時間の活動でしたが、子どもたちは一生懸命ごみ拾いに取り組み、たくさんのごみを集めることができました。保護者の方にもご協力いただき、安全に充実した活動となりました。心よりお礼申し上げます。



6年生が戦争について学び、考えました！

11月29日（火）、ゆめ図書館から図書館司書の柳沼先生においでいただき、ブックトークを行いました。2校時目の6年生の授業でのテーマは「戦争と平和を考える本」で、戦争について描かれている『広島原爆』『ウミガメと少年』『かわいそうなぞう』等々、多くの作品についてのお話がありました。



また、『どんなかんじかなあ』※という本についても紹介があり、全文を読んでいただきました。（いろいろと考えている児童がたくさんいました。）

※『どんなかんじかなあ』

ともだちのまりちゃんは目が見えない。見えないってどんな感じかなあ。試しに目をつむってみると…。まりちゃんはいいなあ、こんなにすてきな音が聞こえるなんて。そうやって色々な人の立場を想像をめぐらせて経験していきます。ぜひ読んでみたいお話です。

そして、11月30日（水）の3校時目には、社会科の授業で戦争体験講話を行いました。市のボランティアの2名の方においでいただき、戦時中の社会や生活の様子、爆弾が本宮に落とされ大きな被害を受けたことなどについて分かりやすくお話しいただきました。

（戦争に関する本も紹介していただきました）

最後に、平和の大切さについてお話しいただきました。6年生も真剣に学び、ボランティアの方々の気持ちをしっかりと受け止めていました。今後の社会科の学習に役立つ素晴らしい時間でした。（ボランティアの皆様、お忙しい中おいでいただきありがとうございました。）



この2日間の学習はつながっているなと思います。6年生が、この後積極的に歴史の学習や読書に取り組んでくれることを期待しています。